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Что показывает 
поименное голосование

H i внеочередном Съезд#
народных депутате! РСФСР
«•просто сложилась обста
новка. Противостояние, обоз
начившееся между демокра
тами и консерваторами на 
первом Съезде, продолжает
ся.

Бели все-таки решения по 
земельной реформе прошли,
то только потому, что всем 
ПОНЯТНО! колхозно-совхозная 
монополия на землю себя 
изжила.

Зато борцы за «народные 
интересы» заблокировали по- 
п р а в к у  к Конституции
РсФСР, которая должна бы
ла дать жизнь зтой реформе. 
И только стараниями пред
седателя Верховного Совета 
Б. Н. Ельцина кризис был
преодолен.

Мы предлагаем читателям 
оценить самим позиции депу
татов, которым енгерчане до
верили мандаты.

Н. БАРХАТОВ.

РЕЗУЛЬТАТЫ поименного ГОЛОСОВАНИЯ НА СЪМДЕ 
НАВОДНЫХ ДЕПУТАТОВ РСФСР, ОПУБЛИКОВАННЫЕ 

ВСП 1». 13. 90.
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ПРОФВССИОНАЛАМ И «ЧАЙНИКАМ»!
Спортивный комбинат «Ангаре» откры* 

вает горнолыжную трассу в районе тур
базы «Юбилейная».

Время реботы с 9.00 до 17.00.
К вашим услугам бугельный подъемник, 

горнолыжный инвентарь, екегокаты, сани, 
мини-лыжи.

Цены доступные. ЖДЕМ BACI

В ч е р а " 1

t f  ОЛЛЕКТИВ молочного 
завода выдал «на-гора» 

107 тонн молочной продук
ции. Шестьдесят процентов 
от зтой цифры будет постав
лено в детские учреждения, 
школы, детские молочные 
кухни, больницы.

Все остальное уйдет в 
розницу. Но так бывает не 
всегда. В выходные дни за
вод старается удовлетворить 
все заявки торговли.

План приема молока в 
день состевляет 122 тонны. 
Поступает на 35— 40 тонн 
меньше. Мы поинтересова
лись, есть ли улучшение е 
поставках по сравнению с 
ноябрем? Нам ответили: да,
есть. Правда, незначитель
ное. Увеличение произошло 
на 3— 4 тонны. И рост, хотя и 
медленно, продолжается.

U  АПРЯЖЕННО трудились 
■■ швейники города, отпра

вив на склад своей продук
ции на 216 тысяч рублей. 
Это пальто зимние и демисе
зонные женские, пальто для 
школьников, дошколят, шубы 
мужские, женские и т. д. 
Всего ассортимент включает в 
себя 12 наименований.

План этого года швейники 
выполнят. Однако будущее 
непредсказуемо. Обычно 
фабрика заключала до 100 
договоров на поставку сырья, 
а нынче их пока имеет толь
ко 11, но нет безвыходных 
положений. Швейники, кото
рые специализировались на 
верхней одежде, с нового 
года начнут выпускать блуа- 
ки, другую легкую одежду, 
не забывая, естественно, о 
своей специализации.

С. АНТОНОВ.

Г. А. Семенов] — Как и на любом предприя- 
тии, сегодня мы закладываем смету ца год бу
дущий, Однозначно ответить на вопрос не мо
гу — многое неясно. Однако повышение платы 
не исключено.

КОРР«1 — А как обстоят дела с оплатой ■ 
других городах!

Г. А. Семенов: — У нас она (25 рублей % а  
подключение и 3 рубля абонентная) самая низ
кая по Союзу, Достаточно, например, сказать, 
что по решению облисполкома официальные 
расценки — 30 и 5 рублей. Кроме Ангарска, 
абонентной платы меньше 5 руолей нигде нет, 

КОРР.: — Почему же вы не 
берете по пятерке!

Г. А. Семенов: — Мы счита
ем, Что телевидение должно 
быть доступным, поэтому и ус
тановили 3 рубля. Крепко на
деемся и рассчитываем на под
держку наших телезрителей,' от 
которых зависит работа студии 
в 1991 году. Чем больше их бу
дет, тем больше будет волмож- 
ности оставить плату на нынеш* 
нем уровне.

И. ЖАРНИКОВ.

ДЕ ПУТ А Т С К И Й  п о с т  
НА З А В О Д Е  Б В К  

СООБЩАЕТ
За 24 декабря выпуск бел

ка паприна составил 96 тонн, 

или 25 процентов мощности 

завода.

г
Цена 3 кол.

Газета издается 
с 24 ноября 1951 года

УЧРЕДИТЕЛЬ АНГАРСКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Трудно переоценить в наше вре
мя ту роль, которую играет в pdc- 
те прибыли на предприятиях авто
матизация технологических про
цессов. В объединении «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» внедрением систем 
контроля и управления производ
ственными процессами занимается 
коллектив цеха АТП. В уходящем 
году он занимался освоением но
вейших средств контроля и управ
ления импортного производства, 
проводились значительные меро
приятия по механизации, направ
ленные на снижение уровня ручно-

ЭВМ НА П О ЛЬЗУ ВСЕМ
го труда, шла кропотливая работа 
по использованию персональных 
ЭВМ на заводах нефтеперерабаты
вающем, азотных удобрений и 
других.

За год коллективом выполнено 
33 проекта по автоматизации, в 
стадии освоения — автоматизиро
ванное рабочее место инженера- 
конструктора.

Заместитель начальника цеха

В. Т. Муруев в числе лучших работ
ников назвал в первую очередь ин- 
женеров-электронщиков А. Игнатова, 
Д. Кузьмина, конструкторов П. Г. 
Морозову, Т. В. Лившиц, слесаря 
КИПиА А. Е. Недобежкина, веду
щего инжен ера-конструктора лабо
ратории механизации А. Г. Сима
кова, газозлектросварщика Ю. Ф. 
Репинского и других.

Наш корр.

В з гл я д  ч ер в а  о б ъ е кти в

Интервью по вашей просьбе

ПОДАРОК 
К НОВОМУ ГОДУ

Как известно, об втом мы сообщаем а каждом а о. 
мере, редакции эа рекламу не отвечает, а за справ, 
ками следует (Обращаться к рекламодателю. Но ситу, 
ацня сложилась так, что приходится делать исключе
ние из правила. После появления рекламы студшш 
кабельного телевидения (О подключении к ее сети ■ 
первом полугодии будущего года пас буквально «за. 
тормошили» звонками. Чтобы восстановить нормаль, 
пую рабочую обстановку, мы л  пошли на встречу с 
директором студни Г. А. Семеновым.

КОРР.: — Как обстоят дела! Насколько мне 
помнится, вы поставили условие: тот мз микро
районов будет подключен первым, кто первым 
произведет оплату., Кто сегодня впереди!

Г. А. Семенов: —  Начну по порядку. Плата 
за подключение (25 руб. 23 коп.) поступает не
плохо. Особенно активизировались будущие 
зрители в последние дни. Что касается выпол
нения нашего условия, то впереди всех идут 
жители 7-го микрорайона, затем 17-го и 10-го. 
В таком порядке и будет произведено подклю
чение. Но ситуация меняется, и дать гарантии, 
что зто окончательный вариант, я не могу. Бо» 
лее того, мы планируем задействовать 7-й мик
рорайон до нового года.

КОРР.: —  Какие микрорайоны и сколько те
лезрителей смотрят вас в настоящее время!

Г. А. Семенов: — Микрорайоны б, 6в, Я, 13, 
19, 22, Зрителей, по нашим подсчетам, у нас 

около тридцати тысяч. Попутно, хоть ты и не 
задал такой вопрос, расскажу о наиболее попу
лярных передачах. Судя по Письмам, зто «Доб
рый вечер, Ангарск», «Вчера», «Актуальный 
репортаж», «Пульс»,

КОРР.: — Что ждет телезрителей в 1191 геду1
Г. А. Семенов: — Прежде всего мы увеличим 

время показа, разнообразим программу, В ре
дакционном «портфеле» есть несколько нови
нок. Называть их, чтобы, как говорится, на сгла
зить, пока не стану. В 1991 году мы запустим 
в работу второй канал, который планируется 
как информационно-коммерческий,

КОРР.! — встречая 1991 год, мы все апетм- 
хоньку вздрагиваем»» в ожидании скачка цен* 
Будете ли вы повышать как плату ве подключе
ние, так N абонентскую плату!
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1/О ГД А  Советская Армия 
вошла на немецкую терри

торию, то r Верхней Силезии 
был захвачен ряд крупных за
водов по производству бензина 
из угля методом гидрирования. 
Впоследствии эти заводы были 
демонтированы, а оборудование 
их отправлено в Советский Со
юз.

Для ознакомления с техноло
гией производства искусственно
го жидкого топлива, а также 
для участия в демонтаже в Гер
манию выезжали наши специа
листы: начальник комбината-16 
Н И. Ярополов, главный инже
нер Я. М. Непомнящий, началь
ник базы оборудования А. М. 
Бурда и главный инженер про
екта В. В. Иломанов. Вспомина
ет Непомнящий:

— На демонтаже работало не 
менее 10 тысяч человек. В Со
ветский Союз, в том числе в 
Восточную Сибирь, было отправ
лено 140 тысяч тонн различны? 
агрегатов и машин, два пуль
мановских вагона технической 
документации. Так в Ангарске 
возникла большая стройка ком
бината искусственного жидкого 
топлива.

Правительством СССР делалось 
все возможное по скорейшему 
вводу в эксплуатацию этого 
предприятия. Считалось, что по
лучение бензина из угля — дело 
важное и перспективное. Но, 
как потом оказалось, это не так. 
Процесс был очень сложный и 
дорогой. Требовалось построить 
около тысячи различных объек
тов: мощную ТЭЦ, обогатитель
ную фабрику, заводы по полу
чению водорода и гидрирова
нию угля.

Р  АСЧЕТЫ проектной
■ организации пока

зали, что бензин, полу
ченный из угля, в два 
раза дороже бензина 
полученного из нефи.
Таким образом, убытки 
от эксплуатации комби
ната при проектной ----
мощности 500 гыс. тонн 
бензина в год составили бы 
кругленькую сумму в 0,5 млрд. 
рублей (в ценах того времени' 
Для Германии выхода не было, 
у нее нет нефти, а нам зачем 
иметь такие убытки? Однако 
стройка продолжалась. Прави
тельство все жестче и жестче 
контролировало ход строительных 
работ. Все постановления подпи
сывал И. В. Сталин. Курировал 
стройку Л. П. Берия. При таких 
«шефах» никто не отважи_ся 
что-либо сказать против.

И все же, чтобы снизить 
убытки, министерство принимает 
решение ввести в состав комби
ната строительство нефтепере
рабатывающего завода, высо
кая рентабельность которого 
компенсирует убыточность от 
переработки угля. Хотя это и 
хорошее мероприятие, но оно 
оставляло первоначальную схе
му получения бензина нетрону
той. Требовалось найти дополни
тельное решение, которое из
бавило бы нас от гидрирования 
угля и в то же время позволя
ло использовать немецкое обо
рудование. Такое решение было 
найдено Макаровым.

АЛ ВАН Андреевич Макаров— 
главный технолог комбина

та, способный и грамотный' ин
женер с большим опытом ра
боты и эрудицией — поишел к 
выводу, что гидрирование угля 
должно быть исключено из схе
мы комбината и Заменено дру
гими, более эффективными про
цессами: производством м е т а н о 
ла и аммиака. А потом, на бо
лее поздней стадии, можно 'по
строить цехи для получения 
азотных удобрений.

Своими мыслями Макаров по
делился в парткоме. Внутренне 
я почувствовал, что Иван Андре
евич прав. Но ответить ему что- 
либо не был готов. Его инфор
мацию принял к сведению и 
назавтра поспешил доложить об 
этом секретарю обкома Щети
нину С. Н.

Макаров, конечно, понимал, 
что поставленная им глобальная 
задача может быть решена то
лько поэтапно. Взяв в соавторы 
другого инженера, директора 
завода гидрирования В. М. Ни- 
эяееа, он пишет записку в мини
стерство с предложением орга
низовать производство метано
ла, оставляя пока гидрирование 
угля ■ схеме комбината.

Предложение сводилось к то

му, что на газовом заводе го
товится исходный продукт (син- 
тез-газ), а на заводе гидрирова
ния. из него производится мета
нол? Для этой цели необходимо 
несколько изменить технологию 
е цехе конверсии и реконструи
ровать один блок цеха паровой 
фазы. Однако предложение ми
нистерством было отклонено.

IPI РОТИВ этой схемы выступи-
■ ■ ло сразу много специалис

тов и ученых. Ими утвержда
лось, что при низких концентра
циях окиси углерода реакция 
не пойдет в сторону образования 
метанола, а пойдет в сторону 
образования метана* Но наши 
авторы не. согласились с таким 
решением и продолжали подни
мать вопрос. Макаров написал 
записку в Центральный Комитет 
КПСС. Вместе с начальником 
ЦЛК он испытал процесс на 
опытных установках и получил 
нужные результаты.

После вторичного захода на
ших авторов в министерстве v 
них появились союзники, и до
вольно влиятельные. Это началь-

ВСПОМИНАЕТ
СЕКРЕТАРЬ
ПАРТКОМА

Г Ш

ев в конце концов провели в 
жизнь перестройку производст
ва комбината' на другую техно
логию. Впоследствии она приоб
рела более четкие очертания и 
стала называться химией и не
фтехимией. Метанол, за )троиз- 
водство которого так активно 
боролись наши авторы, впервые |  
был получен в апреле 1954 го
да. Это было начало реконст
рукции комбината, это был про
рыв в химию и нефтехимию.

С ОВЕТ Министров СССР в 
1955 г. своим постановле

нием определил направление 
развития комбината в сторону 
нефтепереработки, нефтехимии и 
производства минеральных удо
брений. К производству намеча
лось 50 наименований продук
тов. Важнейшие из них: бензин, 
керосин, дизельное топливо, ме
танол, аммиак, аммиачная се
литра, карбамид, формалин, син
тетические смолы, фталевый ан
гидрид и т. д. В нашей стране 
набрала темпы добыча нефти. 
Разведанные запасы ее были 
значительными. Получение бен
зина из нефти и проще, и де
шевле. Так зачем нам делать 
дорогой бензин? Лучше делать 
его из нефти, а оборудование, 
завезенное в Ангарск с немец
ких заводов, использовать для 
Производства эффективных про
дуктов химии и нефтехимии.

Весной 1957 года в Ангарске 
состоялась выездная сессия уче
ных советов министерств нефтя
ной и̂ химической промышлен
ности. В ней участвовали пред
ставители гостехники, проектных 
и научно-исследовательских ор-

ш в я р ы  н  тики

ник главка А. Я. Рябенко и зам. 
министра В. С. Федоров. В кон
це концов «добро» было получе
но не только на производство 
метанола и аммиака, но и было 
принято решение на перепрофи
лирование комбината. i
Q  СЕНТЯБРЕ 1953 года, буду- 

чи как-то раз в обкоме 
партии, я узнал, что принято 
решение о перепрофилировании 
комбината на производство ми
неральных удобрений. Несом
ненно, что это решение созре
ло в министерстве под влиянием 
инициатив наших работников. Да 
и время оказалось благоприят
ным. Прошел сентябрьский Пле
нум Центрального Комитета, об
судивший вопрос развития сель
ского хозяйства, которое нуж
далось в увеличении поставок 
минеральных удобрений. Да и 
грозных «шефов» в Кремле уже 
не было.

Вскоре из Москвы приехал 
начальник главка А. Я. Рябенко. 
На мой прямой вопрос, зачем 
он приехал в этот раз, ответил: 
чтобы установить контакт с ру
ководителями комбината по по
воду производства метанола * 
аммиака. Коне^ю, он сразу на
шел единомышленников —  Мака, 
рова, Низяева, Победоносцева и 
других азотчиков, им такая пер
спектива была по нутру. Мака
ров уточнил технологию получе
ния метанола, Низяев принялся 
за переделку коммуникаций и 
оборудования. Мне помнится, 
что И. А. Макаров несколько 
позже защитил кандидатскую 
диссертацию на тему «Совме
щенная схема получения мета
нола и водорода на комбинате». <

U  АЗНАЧЕННЫЙ начальником
1 1 комбинате В. С. Федоров 

в начале своей деятельности 
проводил линию в пользу пере
работки угля, но потом изме
нил позицию е пользу произ
водства метанола и аммиака, 
став одним из авторов и орга
низаторов этого дела. Гидриро
вание угля и нефтяного сырья 
все же оставалось в схеме ком
бината. Эти два направления — 
производство метенола и гид
рирование угля — некоторое 
время шли параллельно. Одна
ко В. С. Федоров, А. Я. Рябен
ко, И. А. Макаров и В, М. Ниэя-

ганизаций. Сессия вькказалась
за исключение из схемы ком
бината производства моторного
топлива из угля как нерента
бельного и целиком одобрила 
развитие комбината в сторону 
нефтехимии и удобрений.

U  А ЭТОМ можно было бы 
поставить точку. Но вот не

давно встретил я бывшего глав
ного инженера Б. И. Матвеева и 
спросил его, где он сейчас ра
ботает и чем занимается. Он 
ответил, что работает на опыт
ном заводе и занимается про
блемой получения искусствен
ного жидкого топлива. Как, го
ворю, опять за старое? Нет, го
ворит, не совсем, получение
жидкого топлива из углей, но 
только по новой технологии.

Одним словом, проблема жи
ва, и ей сейчас уделяется боль
шое внимание лишь только по
тому, что запасы нефти в стра
не начинают истощаться, а пот
ребность в жидком топливе — 
увеличиваться.

П. ПОДРУГИН, 
бывший секретарь парткома 
комбината.

Можно звонить и 
так, как запечатлел на 
снимке фотомастер А. 
Елфимов двух сообра
зительных мальчишек. 
Такой прием не воэбра. 
няется, но... Варварское 
отношение к «ничей
ным» таксофонам мо
жет привести к тяже
лейшим последствиям.

У телефонной будки 
стекла были выбиты, 
дверь едва держалась 
на одном навесе, на 
исцарапанной стене око
ло аппарата — верни
саж из имен, номеров 
телефонов, пошлых вы
ражений и «признаний» 
в любви.

На рычаге вместо 
трубки лежал лишь ее 
обломок. Срывалось 
мое намерение срочно 
позвонить.

Пришлось, сдержав 
обиду и злость, искать 
другие телефоны-авто, 
маты. Но вскоре я убе
дился, что улица по
знала настоящее на
шествие «варваров». 
Изувеченные аппараты встре
чали меня мертвой немотой, 
вывернутыми дисками, раско
лотыми и разбитыми трубка
ми...

Подобная ситуация хорошо 
знакома жителям города.

О том, что погромы теле- 
фонов-автоматов могут приоб
ретать размеры едва ли не 
стихийного бедствия, свиде
тельствуют цифры, которые 
я получил от заместителя 
начальника городской теле
фонной связи Хомина Влади
мира Яковлевича.

В городе установлено 432 
ав~омата. Только за прошед
ший 1989-й год зарегистриро
вано 375 похищенных трубок 
и два телефона-автомата, что 
составило ущерб 1975 рублей. 
А в этом году по ищено 4 
козырька и выведено из 
строя 432 те-ефона-автомата, 
что составило ущерб 1136 
рублей. Как видите, доволь- 
но-таки внушите 1ьные цифры

Случались и уникальные 
вещи: около одной из боль
ниц города, где телефон ис
ключительно необходим лю
дям, чтобы поддерживать 
связь с близкими и родст
венниками, несколько раз 
чья-то подлая рука педан
тично срезала трубку!

Что и говорить, немалую 
дань собирают с нашего го
сударства подобные варвар
ские орды. Только по Ангар
ску из-за поломок и хище
ний таксофонов убыток за 
неполных два года достиг 
3111 рублей.

Остается только лишь

представить, в какую круг
ленькую сумму выливается 
это по области, по всей 
стране... %

Кто же они, эти «темные 
силы», которые так упрямо 
уничтожают телефоны-авто- 
маты? Хочу разочаровать лю
бителей детективных историй 
и криминальных подробно
стей. В большинстве случаев 
это обыкновенные (по
крайней мере, внешне) моло
дые люди, по свидетельству 
работников узла связи — от 
14 до 25 лет.

Кому-то, например, понадо
бился микротелефон. Где 
взять? Проще всего за углом, 
в телефонной будке. А вот 
второй увлекся разгово
ром, а тем временем рука 
механически плавит зажжен
ной сигаретой пластмассовый 
диск номеронабирателя.

Что стоит за таким уродст
вом? Низкий уровень культу
ры? Пренебрежительное от
ношение к окружающим, к 
чужому труду. А может 
быть,- в таких вот формах 
выходят наружу эмоции?

Тек или иначе, но объекты 
телефонного сервиса продол
жают бедствовать от насилия. 
И хотелось бы призвать ор
ганы милиции, отряды содей
ствия милиции (если таковые 
еще сохранились) вниматель
но относиться к этой пробле
ме. А как эффективно, целе
направленно могли бы пора
ботать молодежные организа
ции.

Г. ПРОСКУРА.

Поутру.. Фото А. ЕЛФИМОВА
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U  ЕСОМНЕННО, ореди 
1 1 наиболее острых, за

девающих интересы каж
дого жителя города была 

в этом году тема: «мага
зин —  покупатель». Кто 
только ии писал в газету о 
том, как постепенно пус
теют прилавки наших ма
газинов: многодетные ма
тери и мате,ри вернув
шихся после службы в 
армии сыновей, ветераны 
и инвалиды воины, мало
обеспеченные пенсионеры. 
У каждого был повод 
взывать о помощи.

Договорные цены, вор
вавшиеся в нашу жизнь, 
подрезали бюджет сотен 
семей, лишив возможности 
покупать самое необходи
мое. Тема эта не сходила 
со страниц газеты.

Нераэворотливость госу
дарственной торговли в 
овощной сезон, борьба ее 
с кооперативами вносили 
неразбериху и несогласо
ванность действий в рабо
ту магазинов и базы, чем

...И ТОГДА СМЕНИМ ПЛАСТИНКУ,
не б ы л о

пользовались частники, 
взвинчивая цены. Одно
временно пибли и выбра
сывались тоннами овощи 
и фрукты. Об этом тоже 
газета писала.

Начавшейся в июне 
ажиотажный покупатель
ский спрос, пронесшийся, 
будто цунами, по всем ма
газинам, опустошил все 
прилавки. Газета со своих 
страниц пыталась успоко
ить покупателей, публикуя 
соответствующую информа

цию.
Наверно, и с помощью 

газетчиков удалось оста
новить и хлебный бум, ко

торый тоже внес немало 
сумятицы и тревоги в на
шу жизнь. Журналисты 
выезжали на хлебокомби
нат, участвовали вместе с 
работниками исполкома в

рейдах по магазинам. В 
те напряженные 10 дней 
августа мы буквально сби
вались с ног, чтобы свое
временно оповещать насе
ление о оитуации с хле
бом.

За этими повседневными 
волнениями нет-нет да и 
вспоминались «благосло
венные» годы застоя. Мы 
мирились тогда с тем, что 
наша промышленность не 
может дл.я каждого жела
ющего изготовить автомо
биль — хлеба-то было 
вдоволь! Мы свыклись и с 
тем, что большинству из 
нас так и не удалось при
обрести импортный ме
бельный гарнитур, элек
тронную 4 аппаратуру или 
бытовую технику — зато 
полно было сахара и кру
пы!

Трудно поверить, что 
еще три года назад мага
зины «Олимпиада» и «Ме
лодия» предлагали нам на 
выбор до нескольких ма
рок своих, отечественных 
телевизоров и магнитофо
нов. А торговый зал ма
газина «1000 мелочей» был 
забит всевозможными хо
лодильниками. Полки за 
стеклом манили сверкаю
щим, переливающимся 
хрусталем, яркой и неж
ной расцветки фарфором, 
с потолка свисали плафо
ны люстр. А вспомните 
прилавки центрального 
универмага, заваленные 
тюками ткани!

Мы тогда копались при
дирчиво и выражали недо
вольство. Нам не нрави
лось, как нас обслужива
ют. Нас не устраивал гра

фик работы того или иного 
магазина. Мы сердились, 
если приходилось постоять 
10— 20 минут в очереди.

Начиная с января-90 у 
нас разговор об одном — 
о талонах, нормах да о 
том, где что «дают». Вот и 
газета весь год о том же 
— десятки интервью опу
бликованы о том, как пы
тается наша местная Со
ветская власть поделить 
на всех скудные крохи од
ного, другого, третьего. 
По просьбе читателей мы 
встречались с работниками 
исполкома! орсов и урса и 
пытались своевременно 
информировать население 
о всех шагах, предприни
маемых руководством тор
говли и города для наше
го блага.

Трудный 90-й год при

шел к своему финишу. 
Наверняка по многолет
ней традиции его все про
водят за праздничным сто
лом, на котором, несмотря 
ни на что, будет немало 
всяких яств. Прозвучит 
здравица и в честь насту
пающего 1991 пода!

Что принесет он нам 
всем? Будем надеяться не 
на чудо — его, как мы 
подумали в апреле 85-го, 
не случилось. Надежда те
перь лишь на разум на
ших политиков и экономи
стов, которые должны-та- 
ки вырвать страну из кри
зиса. И тогда все мы, и 
журналисты в том числе, 
«сменим пластинку». И 
вновь заговорим (и запи
шем) о радостном, добром 
и светлом.

А пока с наступающим 
Новым годом, наш чита
тель! Будем вместе стре
миться к лучшему1

Н. БАРМАНОВА.

АНГАРСК—МОСНВА—АНГАРСК

ЧТО ДЕНЬ ГРЯДУЩИЙ 
НАМ ГОТОВИТ

На последнем заседании прези диума городского Совета Н. Н. 
Зарубин докладывал членам пре аидиума об итогах своей коман. 
дировки в Москву. Некоторые моменты этой информации, мне 
думается, будут интересны изби рателям, которые интересуются 
работой Совета к его президиу ма.

СНОВНОЙ целью поездки 
заместителя председателя 

городского Совета и заведую
щей горф-инотделом М. И. Зин
кевич было их участие. во все
союзной конференции по фор
мированию доходной части бюд
жета.

Другая цель поездки Н. Зару
бина — знакомство с опытом 
работы Моссовета.

Попутно Николай Николаевич 
передал в секретариат Б. Н. 
Ельцина решение сессии город
ского Совета по заводу Б8К и 
обращение к Президенту СССР, 
Верховным Советам Союза и 
России по этой проблеме. Ана
логичные документы были пере
даны для Президента СССР и 
Верховного Совета СССР пред
седателю Комитета ВС СССР по 
ра!боте местных Советов и само
управлению Н. Д. Пивоварову, 
который присутствовал и высту
пил с докладом на конферен
ции.

Что я '‘сразу для себя отметил 
в рассказе Н. Н. Зарубина — это 
то, что участники конференции, не 
удовлетворившись уровнем под
готовки конференции и повест
кой дня (что случается в послед
нее время на различных фору
мах довольно часто), «взбунтова
лись» и преуспели в этом (что 
бывает гораздо реже). Они по
считали, что конференция долж
на быть не «научно-познаватель
ной», как предполагали органи
заторы, а практической. И заня
лись обменом опытом работы.

Поокольку участвовали в кон
ференции в основном председа
тели местных Советов и испол
комов, то центральным в этих 
дискуссиях стал вопрос о струк- 

* туре местной власти.
Читатели знают, что в новых 

Советах возникла проблема 
двоевластия: президиум Совета
и его исполком, Оно породило 
трудности, которые оказываются 
на эффективности власти. В ко
нечном счете на решении наших, 
избирателей, проблем.

И деже в нашем городе, не
смотря на ■ за непонимание 
председателя Совета А. Т, Шев
цова и председателя исполкома 
В. В. Копытько, эти проблемы 
есть. Вот и на последнем пре. 
эидиума Совета в очередной 
раз возник вопрос о четком 
разделении функций и полномо
чий между президиумом и ис
полкомом, о несогласованности 
некоторых решений.

Судя по всем выступлениям 
на конференции, как сообщил 
М. Н. Зарубин, эта проблема су
ществует у всех. Наиболее цен
ным и интересным признан 
опыт городского Совета Нижне
вартовска. Там уже более полу, 
года имеют председателя Сове
та и председателя исполкома в 
одном лице. Он и координирует 
работу у т и х  органов, и организу

ет выполнение решений Совета 
исполкомом. Они четко распре
делили функции Совета, прези
диума и исполкома.

Есть у нижневартовцев новше
ства и в структуре исполкома, 
интересные разработки механиз
ма приватизации, налоговой по
литики. Причем последняя уже 
работает и дает эффект. Ставка 
налога с кооперативов зависит у 
них от социальной значимости 
их деятельности. Те, что оказы
вают услуги пенсионерам, инва
лидам, выпускают товары для 
них, сами выращивают, перера
батывают и реализуют сельхоз
продукцию, от местного налога 
освобождены вообще. А самый 
большой налог платят коопера
тивы, занятые организацией зре
лищных мероприятий.

Или, например, установили 
предприятиям городского под
чинения налог 25 процентов. 
Сдоэу многие предприятия обла
стного, республиканского и да
же союзного подчинения выра
зили желание перейти в ведение 
города. •

Думаю, подобный опыт следу
ет изучить внимательнее и ис
пользовать у нас в городе. Тем 
более, что г. Нижневартовск по 
численности населения, по ве
домственности и некоторым дру
гим моментам имеет много об
щего с Ангарском. Пре
зидиум поддержал предло
жение Н. Н. Зарубина в са
мое ближайшее время
съездить в Нижневартовск, чтобы 
на месте познакомиться с рабо
той Совета, с документами, ими 
разработанными. Зачем «изобре
тать велосипед», если есть рабо
тающая модель.

В этом же свете президиум 
нашего Совета намерен наиболее 
эффективно использовать и раз
работки москвичей. Н, Н. Зару
бин привез целый пакет доку, 
ментов, разработанных Моссо
ветом.

Конечно, Ангарск — не Моск
ва, Там другой уровень проб
лем и задачи другие, но авто 
тем достаточно глубокая юриди
ческая проработка документов. 
Моссовет, насколько я знаю, 
привлекает для этой работы луч. 
ших юристов, И у них есть чему 
поучиться. Это и регламент ра. 
боты Совета, и положения о 
приватизации различных сфер 
госимущества, и другие вопро
сы городского хозяйства.

Мне представляется, что пре
зидиум нашего Совета, на вер
ном пути. Хотелось бы только, 
чтобы организационный период, 
изучение чужого опыта сочета
лись с наработкой собственного, 
с активным решением насущных 
городских проблем. Я не хочу 
сказать, что наши городские 
депутаты ,не работают. Я знаю, 
что работа ведется, и большая.

Н. БАРХАТОВ.

И звврьв, нан братьев наших 
меньших...

, Я у~ 11

Ласка..
Фото И. АМОСОВА.

„Равнодушных
не бывает.,."
Театр

Образцовый театр «Родничок» уже многие годы 
пользуется большой популярностью и авторитетом не 
только в нашем городе, но и за его пределами.

Спектакли, постановки театра интересны не только 
детям, но и взрослым.

Ребята с большим увлечением в нем участвуют. 
Кроме того, они не теряют попусту свободное время. 
Репертуар детской студии «Родничок* разнообразен. 
В последнее время подготовлена постановка «Потеш
ный ряд» по русскому фольклору.

Равнодушных на спектакле нет. Остроты, шутки, ва
лорные частушки-куплеты, изумительное перевоплоще
ние участников спектакля вызывают у слушателей бес
прерывный смех.

Бессменным руководителем театра является Хамитов 
Тагир Романович. Это талантливый, трудолюбивый че
ловек, искренне любящий свою профессию и детей.

Его активное мировоззрение лучше помогает детям 
постигать действительность.

Я советую детям побывать на спектаклях «Роднич
ка». Может быть, у кого-то появится желание не толь
ко пообщаться, а кто-то увлечется этим прекрасным 
искусством.

Театр своими платными . постановками вносит свою 
весомую долю в копилку самоокупаемости Дворца 
нефтехимиков.

А. ЗВЕРОВИЧ, 
жительница 7в.го^ квартала.

ИЗ БОГАТЫРСКОГО ПЛЕМЕНИ
Строки биографии

Живет в Ангарске Алек
сандр Никитович Печенкин — 
живое воплощение советской 
революционной истории. О н и 
родился в семье революцио
неров.

Отец его — Никита Евсе
евич Печенкин — член боль
шевистской партии с 1905 го
да. Боевое крещение получил 
на баррикадах декабрьского 
вооруженного восстания. Был 
ранен. Арестован. Сослан в 
Сибирь. Но и в ссылке, в 
Красноярском крае, по зада
нию ЦК РСДРП вел револю
ционную работу. Осенью 
1919-го Никиту Евсеевича ка
знили колчаковцы.

Судьба отца отразилась на 
всей дальнейшей жизни Алек
сандра. Он решительно при
нял эстафету из рук павшего 
за Советскую власть отца. 
Саша шел шестнадцатый год, 
когда в 1923 году он возгла- 
вил впервые созданную в 
свле Б, Совба комсомольскую 
ячейку. В 16 лет — он боец 
ЧОНа. Схватки с бандами, 
ранение,

Активность, революционный 
энтузиазм — лучшие реко

мендации для вступления в
партию. В 1927 году Алексеи, 
ра принимают в члены ВКП 
Пер

нд-
<«.

>вое партийное поручение

— председатель Совбинского 
сельского Совета.

Осенью 1931 года молодой 
коммунист Печенкин добро
вольцем ушел служить в 
РККА. Армейская биография 
началась у Александра Ники
товича в артдивизионе 33-го 
отдельного батальона Забай
кальского военного округа.

В то время страна, армия 
остро нуждались в пополне
нии военных кадров. И Пе- 
ченкина направили в военно
политическое училище, после 
окончания он назначен полит
руком роты, а затем комисса
ром батальона.

Суровый сорок первый... С 
первых дней войны Александр 
Никитович пишет рапорты об 
отправке на фронт. Но только 
в октябре 1942 попадает под 
Сталинград в составе Сибир- 
ского полка 119-й дивизии. 
Сибиряки, как и все защитни
ки города Hjt Волге, стояли 
насмарть и победили.

За Сталинградскую битву 
батальонный комиссар Печен- 
К1ин получил свой первый ор
ден — Красной Звезды. Вто
рую Красную Звезду — за 
проявленное личное мужест
во на Курской дуге.

Сталинградская дивизия, 
где служил комиссар Печен.

кин, освобождала Белоруссию, 
Прибалтику, штурмовала Ке
нигсберг. Боевые действия — 
не парад. Были ранения. Бы- 
г.и награды: за штурм Кениг
сберга капитан Печенкин на
гражден орденом Красного 
Знамени.

Но не закончилась для 
Александра Никитовича война 
9 мая 1945 года, с отдельной 
бригадой • связи он участвует 
в боевых действиях на вос
точных рубежах СССР, в раз
громе японских милитаристов.

И еще десять мирных лет 
продолжал свою армейскую 
службу подполковник Пече\- 
кин — замполит полка. За
кончилась служба, и Алек
сандр Никитович поселился в 
молодом Ангарске.

Восемьдесят третий год ве. 
терану, 60 k лишним лет пар
тийного стажа, но бывший 
комиссар остается в строю, 
активно участвует в военно. 
патриотическом воспитании 
молодежи,

Здоровья тебе, комиссар, 
сын богатырского революци
онного пламени!

В. СУЧКОВ, 
подполковник в отставке, 
член городского Совета 
ветеранов войны и труда.

Происшествия*

Работнику ГАИ — спасибо!
10 ноября на территории 

кладбища один из водителей 
личного автотранспорта на 
большой скорости ударил в 
дверку стоявшей на обочине

ч _____________________________

нашей автомашины и уехал с 
места происшествия. За по
мощью пришлось обратиться 
в органы ГАИ. Нарушитель 
был найден, нам был воэме.

щен ущерб для требуемого4 
ремонта. Помог нам найти 
нарушителя сержант А. Ю. 
Михайлов. Мы благодарим 
его, желаем здоровья, сча
стья, успехов в нелегком 
труде.

Семья ХМЕЛЬНИЦКИХ.



ч с В Р Е М Я »  234 + 26 Д Е К А Б Р Я  1990 ГОДА

ГХЦ «ЭСТЕТ» СООБЩАЕТ,
что начались занятия юных фигуристов 
на стадионе «Ангара» по расписанию: 
понедельник, среда, пятница, 18.30.

Тренер Ирина Пахмутова, 
тел.: 4-82-48.

Ия
гсангородке в здании бывшего рбДНЛЬЛбгА дома меди

цинским центром НПО «Поиск» отрыт хозрасчетный

ЛЕЧЕБНО-ДИАГНОСТИЧЕСКИЙ 
РЕАБИЛИТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР

На базе нашего Центра осуществляется в-недрение в прак
тическое здравоохранение современнью достижений отече
ственной и зарубежной медицинской науки с целью сохра
нения и улучшения здоровья женщин.

В стационарных и амбулаторных условиях вам предложат 
широкий перечень медициноюих уюлуг, в том числе: 

диагностику и лечение гинекологических заболеваний; 
ультразвуковое исследование;
искусственное прерывание беременности (аборты и мини- 

аборты);
консультации терапевта и психотерапевта; 
консультации беременных женщин опытным акушером; 
раннюю диагностику беременности;
консультации по профилактике невынашиваемости бере

менности и бесплодию;
консультации опытного хжрурга-онколога (доктора мед. 

наук).
ПРИЕМ ВЕДУТ УЧЕНЫЕ МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА, ВЕ

ДУЩИЕ СПЕЦИАЛИСТЫ КАФЕДРЫ АКУШЕРСТВА И ГИНЕ
КОЛОГИИ ИНСТИТУТА УСОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ВРАЧЕЙ, А 
ТАКЖЕ ВЫСОКОКВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ 
АКУШЕРСКО-ГИНЕКОЛОГИЧЕСКОЙ СЛУЖБЫ ГОРОДА.

Часы работы: ежедневно с 9.00 до 19.00, кроме воскрес^ 
нья. Справки по телефону: 7-88-36.

Проезд трамваем до остановки «Сангородок».

На базе поликлиники №  2 ЦМСЧ-28 (6а микрорайон) ра
ботает хозрасчетный кабинет компьютерной иридодиагнос- 
тики (определение заболеваний организма по радужной 
оболочке глаза), По окончании осмотра специалист выдает 
на руки заключение. Запись на обследование и оплата про
изводится в кассе поликлиники N9 2, Телефон) 6-66-18, с 13 
до 15 час. Стоимость обследования 10 рублей.

Кроме этого, ведут хозрасчетный прием врачи-специалисты 
высокой квалификации! невро патолог, гинеколог, терапевт.

Проводятся исследования в хорошо оснащенной клинико
биохимической лаборатории, кабинетах функциональной ди
агностики и Других подразделениях ЦМС.Ч в зависимости от 
потребности больного,

К СВЕДЕНИЮ КООПЕРАТИВОВ!
Ангарский городской сове* профсоюза работников коопе

рации РСФСР предлагает работникам кооперативов, приня
тым на профобслуакивание, н членам их семей пройти курсы 
лечения в медицинском кооператива «ТОНУС»,

Напыление на лечение и его оплата производится проф
союзом.

Показания для лечения! заболевания органов дыхания, 
анутренних органов (сердце, печень, почки), мочеполовой и 
центральной нервной системы, опорно-двигательного аппара
та. Лечение проводится квалифицированными специалиста
ми безмедикаментозными методами! иглорефлексотерапия, 
мануальная терапия (коетоправстео), фитотерапия (лечение 
травами), лечебный массаж,

Справки по телефонам! 2-26-01 (городской совет профсо
юза), 2-24-91 (кооператив «Тонус»), 

желающим пройти санаторно-курортное лечение в пер
вом квартале 1991 года подать заявки с приложением меди, 
цннской справки и выписки из решения собрания профор
ганизации кооператива.

ПОМОГИТЕ
УВД Ангарского горисполкома 

устанавливает личность неизвест
ного мужчины, который был об
наружен 13,12,90 г, в 12 микро
районе,

Его приметы: возраст 50—60
лет, рост 170— 174 см, волосы 
темно-русые с проседью, звчв. 
саны назад.

Одет! шапка темно-коричнево
го цвета, кроличья, шуба (дуб
леной выделки) черного цвета с 
коричневым мехом, шарф ко
ричневого цвета в клеточку, ко. 
стюм черного цвета, трико си. 

>, майка красного цвета, ру-

СЛЕДСТВИЮ
башка зелено-голубая в клеточ
ку, перчатки кожаные черного 
цвета, с мехом, носки серые, 
валенки черные,

Особые приметы! на кисти 
правой руки татуировка! «Тася», 
на кисти левой руки! «Толя», во
сход солнца и надпись «Нет в 
жизни счастья», на аерхней чв. 
люсти зуб из желтого металле, 

Граждан, заметивших отсутст
вие знакомого, похожего «то 
приметам, просим обратиться" a 
УВД, 205-Й квартал, кеб. №  20, 
или позвонить по телефонам! 
4-39-11, 02,

АДРЯС РЕДАКЦИИ? 669110, г. Ангарск, ул, Ланине, 4). 
Телефоны: редактор — 2-25-46, ответственный секретарь 

N выпускающий — 2-16.04, репортерская группе —  2-26-58,
2-21-17, социельно-вкояомическкй отдел — 2-23-17, 2-31-19, 
общественно-политический отдел — 2-29.91, обоареветель 
писем — 2-24.85, бухгалтерия, прием объявлений и общвст. 
венная приемное — 2.12-17, машбюро —■ 2.21.19, коррек
торы — 2.20-68.

-

НАСТОЯЩУЮ НОВОГОД
НЮ Ю  СКАЗКУ ВЫ ПОДАРИ
ТЕ СВОИМ ДЕТЯМ, ЕСЛИ 
ПРИГЛАСИТЕ ДЕДА МОРОЗА 
И СНЕГУРОЧКУ ИЗ ФИРМЫ 
«НАДЕЖДА».

ЗАЯВКИ БУДУТ ВЫПОЛНЕ
НЫ В УДОБНОЕ ДЛЯ ВАС 
ВРЕМЯ ПО МИНИМАЛЬНЫМ 
РАСЦЕНКАМ.

НАШ ТЕЛЕФОН: 6-06-57.

< ДН НЕФТЕХИМ ИКОВ }
4 ПРИГЛАШ АЕТ: ч
5 Если вам необходимо куда- \ 
\ то пойти, но не с кем оста-}
< а/итъ ребенка (3— 7 лет), вам ' 
\ помогут в игровой комнате s 
s ДК. Здесь ваш ребенок най-'

Кооператив «Надежда» г. Ком
сомольска -на-Амуре имеет в 
нашем городе филиал,^ который 
предлагает населению услуги по 
подбору вариантов обмена жил
площади внутри города и между 
городами.

Граждане, желающие обменять 
большую площадь на меньшую, 
по договоренности обслужива
ются бесплатно.

Основная плата за услуги коо
ператива — при подборе вари
анта. Заявки принимаются по 
телефону: 2-93-27 с 14 да  19
часов, ежедневно, кроме чет
верга.
яшвшшшшшшшшшшшшшшшшшишяяяшш

Частнопрактикующий врач при- ни я без применения лекарстаен-
глашает больных (взрослых и ных средств.
детей) с различными заболева- Обращаться по адресу: 55-29-
ниями и состоянием для лече- 12 (в течение дня).

 ̂дет интересное занятие под * 
ч руководством педагога с 17* 
ч до 21 час. в будни, кроме s 
J  понедельника, и в субботу) 
ч воскресенье — с 12 до 
\ час. ^
ч Справки по тел.» 2-25-25. s

\ i

и2 4

ПРЕДПРИЯТИЕ «СОЦИННОВАЦИЯ»
объявляет набор слушателей, желающих получить консультацию 

по организации малого предприятия. * *
Здесь можно получить ответ на вопросы:
Куда сегодня в нашей стране может обратиться потенциальный 

предг^риниматель, желающий открыть свое дело.
Каковы налоговые лыготы для малого предприятия.
Как перевести действующее предприятие и кооперативы в раз

ряд малых.
Порядок организации малого предприятия.

Кто м о ж е т  быть учредителем малого предприятия и т. д.
А также получить консультации по основным сведениям о 

бухгалтерском учете. Рекомендации по составлению тех^ико - эко
номического обоснования для создания малого предприятия. А 
также адреса и телефоны фондов поддержки, ассоциаций и 
профсоюза инновационных и малых предприятий.

Слушателям вручается комплект примерной документации по созданию малого предприятия 
(приказ, устав малого предприятия, учрвдитвльн ый договор, контракт с руководителем малого 
предприятия, заявление о регистрации малого предприятия).

Консультации проводятся 5 января, 12 января, 19< января 1991 года.
Запись по телефону! 2-32-82,
Стоимость консультации с комплектом докумв нтов 150 рублей.
Адрес: ул. Героев Краснодона, 15. 47-й квартал*.

ОБРАЩЕНИЕ К ВОБСОМОЛЬЦАМ И СОЧУВСТВУЮЩИМ!
1. Идет КОЗА РОГАТАЯ1
2. Приближается 27 декабря, день, когда вся прогрессив

ная общественность поднимет бокалы за здравие Б, Б. Гре
бенщикова, а вечером того же дня в МЦ ТОМ «Ахада» сос
тоится торжественное рождественско-именинное - собрание. 
На повестке пирог с 37 свечами, празднично украшенные 
столы, фотографирование на память! «Я и БГ катаемся на 
виндсерфере в Америке» (для фотографирования необхо
дим купальный костюм),

3. Б-Г-АИД-ПАРК, л итерапурно-мит*коеск»ме чтения и др, -
4. Распродажа пластинок «Радиотишинав и другим сувени

ров,
Принимаются подарки для Б, Г,
БОРЯ1 С НАСТУПАЮЩИМ Д]
Все это произойдет 27,12,90 г,
Справки по тел,! 3-06-71, Бил<

«АХАДА»,
Акти|

Редактор 
О. Н. Т Ю М ЕН ЕВ .

МЕНЯЕМ
Э-комнетную квартиру (44 кв. и, U  

этаж, веранда) На 2-комнатиую и 1. 
комнатную (по договоренности). Ад. 
рес! 31-1-4, (3193)

&)-комнатную квартиру (49 кв. м,
4-я этаж, телефон, в 93-м квартала) 
н комнату (16 кв. м, в квартира на 
трех хозяев, в центра) на Э.комнат. 
ную крупногабаритную б телефоном, 
а центра, в старых кварталах. Тал,! 
з 14-11, (3191),

&

КИНО
«РОДИНА» — Принаа М» 027.

11, 14, U , 20, 21-30.
«МИР* — Мария Магдалина.

10, 12, 14 (удл.), I t . 40, 18*50, 21.
«ПОБЕДА» -  Фанат. 10, 12, 

14, 14*30, 18.30, 20.30.

Сердечно благодарим коллективы 
АЭВВК и ПМК траста Ирнутснмед* 
биоотроймонтам эа помощь, оказан, 
иую в похоронах нашего дорогого 
мужа, сына, отца и дедушки Хааие. 
ва Виля Эиевпча.

Жана, родители, дате.
..............   шЛ ———
Родима и близкие, друвья выража

ют благодарность коллективам цаха 
96, завода АЭМЗ и жильцам, обще, 
жития М 14 А9МЭ ва помощь в орга- 
иивации похорон Эамаааой Светланы 
Степановны.

Родима,

«ПИОНЕР» — Огонь, вода и 
медные трубы, 10, 14, Кровные 
узы, 16, 18, 20, 

«ЮНОСТЬ» — зал «Лучи — 
Друга* женщина, 10, 12, 14, 16, 
H i 20* 

3ал «Восходи — Принцесса 
Павлин. 9-20, 13-30, 15, Разина.
17, 19, 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Ловуш
ка для одинокого мужчины, 15. 

«ОКТЯбРЬ» — Наш человек в 
Сан-Ремо. 17, 19, 21,

Дежурный по номеру —
Н. Барманова.

Ответственный корректор 
Л, Алунине.

+  Все спревки по содерже- 
иию обьявлений — у рекламо
дателя.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку ареииа редакции.

Коллектив жилищно • коммуиа. 
льного управления ПО «Ангарск, 
нефтеоргсиитаа* о глубоким * при
скорбием извещает, что 24 декаб- 
ря окоропостижно окончался ста
рейший работник ЖКУ 

КУЖЕВ 
Патр Захарович.

Выражаем искреннее соболеако. 
ванна родным и близким покой, 
ного,

Вынос тала 97 декабря я 13 ча. 
соя по адресу: квартал 81, дом 8, 
,к*. 39.

Педколлектив, учащиеся 11 «б», 
в«б» классов, родители школы 
М 30 выражают глубокое собо- 
леэнование Кращук Таве и Анд
рею по поводу тяжелой утраты — 
смерти матери

КРАЩУК 
Гаяивы Алексеевен

:рочно 3-комнатную квартиру (49 
кв. м в 1в0.м квартале, 4 этаж, 
телефон, комнаты смежные) на 9. 
комнатную с телефоном, желательно в 
Юго-Западном районе, и комнату или
1.комнатную квартиру (по догово» 
ранности), Тал,! 4.46.06. (9143)

0
1 -комнатную квартиру а Г. Дзер

жинске Горьковской обл. (4 этаж, 
солнечная) на 2.комнатную в Ангар, 
ске. 1 н В атажн не предлагать, Ад. 
рас: Ангарск, 70*4-43. (3140)

ф
3-комнатную квартиру (37,9 ив. _м, 

4 атаж) на 9-комнатную (кроме 1-го 
атажа) н 1-комнатную (по догово
ренности) или комнату. Адрес: 94.18. 
36 (утром до И часов или в воскре
сенье), (3147)

Родные я знакомые выражают 
глубокое соболезнование Шерстову 
Николаю Александровичу а связи с 
кончиной матери.

ШЕРСТОВОЙ 
Айны Семеновны

Коллектив д-у N1 69 треста 
Сибмонтажавтоматика выражает 
искреннее соболезнование Султан, 
чиной Н. С. по поводу тяжелой 
утраты — смерти

матеря
I
Педагогический коллектив и 

учащиеси среднего ПТУ-36 глубо- 
ко соболезнуют родным и близким 
по попбду безвременной смерти 
библиотекаря училища 

К РА Щ У К  
Галины Алексеевны
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